

創立149周年 夏休み号（令和4年7月20日発行）

kurosyou-dayori



鉄小だより

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kurogane/> 横浜市立鉄小学校

令和4年度の夏休みが始まります

校長 玉置 恭美

令和4年度もあっという間に、夏休みの時期を迎えます。異例の暑さを記録した6月下旬、そして、急に気温が下がったり、雨が降り出したりした7月。感染症対策と熱中症対策の両立が難しい日々でした。しかし、適切に距離を取り活動する際や、登下校中のマスク使用などをしっかり考えて生活している鉄小学校の児童たちです。今年も、全学年、水泳学習を実施し、4、5年の宿泊体験学習を無事終えることができました。

7月15日、16日と6年生が日光修学旅行に行ってきました。かつては、専用列車で行っていた修学旅行ですが、横浜北部の小学校がいくつか集まり、班編成をしてバスの行程での旅行です。

6年生は実行委員を中心に準備を重ね、各自が調べ学習をし、しおりを読み合わせ、それぞれの役割を事前に確認しての実施でした。お土産は何を買うか、東照宮では、何をじっくり見てきたいか、など一人ひとりが思いを巡らせて当日を迎えるました。鉄小学校の代表として行くこと、小学校最初で最後の宿泊体験学習に安心、安全に約束を守って行ってくることを、出発式にて全体で共有しました。

各自がしおりをしっかりと読み、互いに助け合い、自主的に行動できました。日光の伝統工芸、ふくべ細工の指導者の方が、「話を聞く態度、後片付け、そして、色の使い方がとても良いです。仕上がりが楽しみです。」と褒めてくださいました。

国立公園にある自然や、東照宮の国宝・文化財・歴史、ハイキングに行く予定であった戦場ヶ原の名前の由来等、バスガイドさんや添乗員さんの説明で深く学ぶことができました。「もう一回来てみたい」という感想も聞かれました。修学旅行の安全実施に向けた現地の方々の様々な配慮を感じた1泊2日だったことでしょう。

7月21日から夏休みです。4月にたてた、それぞれの「めあて」は、どのくらい達成できたでしょうか。振り返るとともに、次へのめあてに向けた第一歩を踏み出し、夏休みしか体験、挑戦できないことにぜひチャレンジしてみてください。早寝・早起き・朝ごはんと、健康な体を維持して、充実した夏休みを過ごしてください。

